

4/



En face, sur la petite placette, une très belle croix de près de 4 mètres de haut et en excellent état. Elle a été installée ici par la commune, sous le mandat du maire B. Lett, au moment de l'aménagement du « rond-point ». Elle se trouvait auparavant dans la partie basse de la rue des Calvaires.

L'ensemble est formé d'un très beau socle en forme de tombeau et daté de 1797. Sur le corps du calvaire sont sculptées trois statuettes : en haut, sur un piédestal, la Vierge Marie les mains jointes pour prier ; en dessous St Pierre tenant la clé du paradis et Ste Barbe. Le crucifix porte un angelot tenant l'inscription I.N.R.I. Le Christ est taillé en relief avec, sous ses pieds, la représentation d'une tête de mort.

Croix déplacée depuis la rue des Calvaires

Datée de 1797